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Ein Bart besteht aus  im Gesicht.

Den meisten Männern wachsen Barthaare.

Sie wachsen im unteren  des Gesichts.

Bart-Haare sind dicker als die Haare oben auf dem .

Manche Männer rasieren sich jeden .

Sie schneiden sich also die ganz kurzen Barthaare weg.

Dafür gibt es besondere  oder einen kleinen Apparat.

Auch Frauen haben Haare im .

Die sind aber ganz dünn und fein, so dass man sie kaum sieht.

Bei einigen  wächst Barthaar a&erdings ziemlich dicht.

Die meisten lassen sich die  dann auszupfen.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


